

Nr. 10

vom

10. März 2010

Termine

Ausschusstermine

Ausschuss für Bauwesen, Verkehr und Umwelt, am Montag, den 15. März 2010, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau;

Betriebsausschuss Städtisches Klinikum, am Mittwoch, den 17. März 2010, um 16.30 Uhr, in der Cafeteria im Ersatzneubau des Städtischen Klinikums;

Ausschuss für Wirtschaft, Stadtentwicklung und Tourismus, Ausschuss für Bauwesen, Verkehr und Umwelt, Ausschuss für Gesundheit und Soziales, Ausschuss für Kultur, Bildung und Sport, Jugendhilfeausschuss (gemeinsame Sitzung), am Donnerstag, den 18. März 2010, um 16.30 Uhr, im Großen Saal der DVV-Stadtwerke, Albrechtstraße 48.

Die Tagesordnung und Unterlagen entnehmen Sie bitte dem [Bürgerinfoportal](#) unseres Internetangebotes auf www.dessau-rosslau.de.

Auszeichnung für Augenoptik Heidenreich

- Wann? Freitag, 19. März 2010, 9.00 Uhr
Wo? Augenoptik Heidenreich, Johannisstraße 1
Wer? Oberbürgermeister Klemens Koschig
Manfred Heidenreich, Augenoptikermeister
Was? Das Optikergeschäft wird von „markt intern“, Deutschlands größtem Brancheninformationsdienst, mit der Auszeichnung „Deutsches Traditionsunternehmen“ geehrt. Diese Initiative gibt es seit 2007, bundesweit sind bislang rund 1.500 traditionsreiche Unternehmen ausgezeichnet worden. Mit Bestehen seit 103 Jahren gebührt dem Optikergeschäft Heidenreich der Titel in besonderem Maße.

Mitteilungen

Workshop für Unternehmen und Kommunalvertreter

Die Stadt Dessau-Roßlau, das RHM Unternehmensmanagement, der ASBA Leipzig e. V. und das Unternehmen „engineer management“ sind die Initiatoren des 2. Unternehmertreffens „Innovation und Wirtschaftswachstum“.

Am 25. März 2010 treffen sich in der Zeit von 15.00 bis ca.19.00 Uhr Vertreter von Unternehmen, die sich für innovative Entwicklungen auf dem Gebiet erneuerbarer Energiegewinnung interessieren, dabei insbesondere für die neue Generation von Vertikalwindkraftanlagen, Energieeffizienz durch Managementsysteme, aber auch für Betriebskostenoptimierung in Unternehmen und Kommunen.

Das Amt für Wirtschaftsförderung, Tourismus und Marketing lädt mit den Partnern Unternehmen und Vertreter kleiner und mittlerer Kommunen aus der Region Dessau-Roßlau, Bitterfeld und Wittenberg ein. Tagungsort ist das Hotel „Landhaus Wörlitzer Hof“ in Wörlitz, Markt 96.

Der Veranstaltungsreihe geht als Leitgedanke voraus, dass Innovation und Wirtschaftswachstum wichtige Grundlagen für eine dynamische Regional- und Unternehmensentwicklung sind

Anmeldungen nimmt das Amt für Wirtschaftsförderung, Tourismus und Marketing entgegen (Tel.: 0340 204-2080 oder wirtschaftsfoerderung@dessau-rosslau.de).

Kunstaberachtung zu Tischbein-Gemälde

Die Anhaltische Gemäldegalerie lädt am **Donnerstag**, den **18. März**, um 10.00 Uhr, sowie am **Freitag**, den **19. März**, um 14.00 Uhr, wieder zu Kunstbetrachtungen ins Schloss Georgium ein. Im Fokus der Veranstaltung steht ein Gemälde von Johann Friedrich August Tischbein: „Christiane Amalie Erbprinzessin von Anhalt-Dessau mit drei ihrer Kinder“. Der Eintritt für diese Veranstaltung beträgt 3 Euro.

Migranten überreichen selbst gestaltete Ostereier

Am **Donnerstag**, den **18. März 2010**, übergeben um **15.30 Uhr** Migrantenfamilien aus Dessau-Roßlau über 100 bunt gestaltete Ostereier an die Leiterin des Tierparks Dessau, Christine Kilz. Sie folgen damit dem Aufruf des Tierparks, bei der österlichen Gestaltung des Areals mitzuhelfen.

Die Ostereier wurden im Rahmen einer Gemeinschaftsaktion von Jugendmigrationsdienst der Evangelischen Jugendhilfe, dem Projekt „Freunde werden Paten - Paten werden Partner“, der Tagesgruppe und dem Ehrenamtsprojekt der St. Johannes GmbH, dem Kulturamt und dem Tierpark Dessau gestaltet und sollen nun einen Strauch in Vorbereitung auf das Osterfest schmücken.

Im Anschluss an die Übergabe erhalten die Migranten noch eine kurze Führung und können die im letzten Jahr von Dessauer Künstlern gestalteten Nandu-Eier in Augenschein nehmen. Auch erfahren sie noch etwas über die Tradition der bunten Ostereier und des Osterfestes hierzulande.

Stadtteilbibliothek bleibt zu

Die Stadtteilbibliothek Zoberberg bleibt wegen der noch ausstehenden Fußboden-sanierung in der Sekundarschule weiterhin geschlossen.